

くすのき

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

平成30年2月1日

No. 17

2月の品格教育の目標「思いやり」



2月の品格教育の目標は『思いやり』です。総社小学校では、目指す子ども像の一番に『やさしい子』を掲げているように、総社っ子に相手の気持ちが分かる思いやりのある優しい子になってほしいと願っています。そこで、2月の品格教育の目標も『思いやり』です。もし、困っている人や悲しんでいる人がいたら気遣って励ましてあげましょう。6月よりもレベルアップしたちょっとでもいい自分を目指しましょう。

小四国語の教科書の著者

塚本勝巳先生来校



1月29日(月)には、4年生の国語の教科書に掲載されている説明文『ウナギのなぞを追って』を執筆された塚本勝巳先生が来校されました。塚本先生は日本大学生物資源科学部教授で2009年初めてウナギの産卵場所を突き止めたウナギ研究の第一人者です。ウナギのクイズや質問タイムを交えながら90分間、興味深いお話を聞かせてくださいました。広い海の中でウナギの産卵場所を捜すという気の遠くなるような調査での苦労話など4年生全員の心を魅了しました。90分間があっという間に過ぎてしまいました。4年生にとっては、

教科書の説明文の著者という本物の人物に出会い、聞いたお話は国語の学習を深めるだけでなく、一生忘れられない思い出として心に刻まれたことでしょう。子ども達にとっては宝物のようなキラキラとした時間となりました。

絆を深めた総小フェスティバル



1月31日(水)には、総小フェスティバルを開催しました。計画委員が友達同士の絆を深めようと計画し、各縦割り班で班長さんを中心にみんなが楽しめるお店を考え準備しました。当日はいつもお世話になっているボランティアの方もお越しくださり子ども達と一緒に楽しんでくださいました。それにしても子ども達の発想力は豊かで感心させられます。6年生がまた一つ総社小学校にすてきな足跡を刻んでくれました。

総社小学校カレー応援金

1月22日(月)には、総社小学校カレー応援金贈呈式が総社市総合福祉センターでありました。応援金は、総社小学校カレーの売り上げの一部(1個について20円)をそれぞれの学校に応援金として還元していただいているものです。平成29年4月から12月31日までの応援金として総社小学校には、55,242円をいただきました。このお金は、総社小学校の子ども達の教育活動に有効に使わせていただきたいと思いますと考えています。地域や保護者の皆様が総社っ子の為にカレーを購入してくださり大変ありがたく思っています。紙面をお借りしてお礼申し上げます。